

Continental baut Nutzfahrzeugreifenproduktion aus

Continental wird die jährliche Produktionskapazität seines Lkw- und Bus-Reifen Werks in Puchov (Slowakei) von derzeit 2,6 Millionen Reifen auf über drei Millionen Reifen ausbauen. Hierzu investiert Continental in den nächsten Jahren etwa 100 Millionen Euro in das Werk.

Im größten europäischen Continental-Werk für Lkw- und Bus-Reifen werden neben der Steigerung der Produktionskapazität auch die Maschinen und die Infrastruktur umfangreich erneuert. Darüber hinaus wird Puchov als erstes Werk die neuen Bus-Reifen der dritten Generation produzieren.

Zu Beginn des Jahres hat das Unternehmen bereits Investitionen in Höhe von ungerechnet rund 70 Millionen Euro für die Expansion der Produktion im Werk Mount Vernon (USA) bekanntgegeben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

